



Recomienda Fitch Rating no incrementar deuda pública

Zacatecas.- La calificadora financiera Fitch Ratings México recomendó al gobierno del estado no aumentar su deuda pública la cual es moderada y por lo cual le dio una calificación de BBB+.

En conferencia de prensa, Alfredo Saucedo Céspedes, director asociado de Finanzas Públicas de la organización, informó que la administración estatal no debe descuidar el plan de racionalización del gasto corriente.

“Estamos viendo un nivel de deuda moderado, es decir, no es alto, y esperamos que no se incremente en una proporción muy elevada”, dijo.

Acompañado por Fernando Soto Acosta, titular de la Secretaría de Finanzas (Sefin), el especialista consideró que el estado debe mantener las políticas de fortalecimiento de recursos propios, las cuales –dijo– han dado buenos resultados.

De igual forma, urgió al gobierno estatal a reformar la ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los trabajadores del Estado de Zacatecas (Issstezac), a fin de que el fondo de pensiones no se vea afectado a corto plazo.

“Estamos viendo pues ya un nivel de deuda moderado, es decir, no es alto, y esperamos que no se incremente en una proporción muy elevada (...) ésas son nuestras principales (recomendaciones)”, agregó.

Saucedo Céspedes explicó que si una deuda está debajo de 50 por ciento de sus ingresos anuales totales se considera baja; si el indicador está entre 50 por ciento y 100 por ciento es moderada, pero si rebasa 100 por ciento es alta.

“El estado de Zacatecas está en un 70 por ciento, lo cual es moderado, y esperamos que se mantenga en ese rango. No vemos ningún sobresalto en el tema de deuda”, expresó.

En ese sentido, indicó que, para alcanzar un nivel alto, Zacatecas tendría que endeudarse con muchos millones de pesos, “lo cual no está pensado en ese tema”.

A su vez, Fernando Soto informó que la deuda del estado representa 22 por ciento de los ingresos anuales totales.

“Sin embargo, la estructura de nuestra deuda no nos implica que sea un compromiso para un solo año, sino que está distribuida entre los años que está (...) esta misma deuda, el gobierno no tiene la idea de seguir creciendo en deuda”, expresó.

Soto Acosta dio a conocer que se están buscando los apoyos correspondientes, que en el caso del gasto educativo se busque disminuir mediante un fondo un porcentaje del déficit, de igual forma llevar a cabo las modificaciones a la Ley del Iссstezac, así como bajar gastos corrientes.

Asimismo, dio a conocer que se tienen que fortalecer los ingresos de recaudación, que a decir del funcionario estatal creció en 15 por ciento este aspecto.